

Gelar Apel Pagi Kapolsek Pakisjaya Berikan Penekanan Dan Himbauan Terkait SOP Kepada Anggota Polsek Pakisjaya

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Nov 1, 2024 - 16:44



Polres Karawang Polda Jawa Barat Apel pagi merupakan kewajiban bagi setiap anggota Polri, selain untuk mendengar arahan pimpinan dan pengecekan personel, apel pagi juga bermanfaat untuk melatih kedisiplinan bagi setiap anggota Polri.

Seperti halnya telah dilaksanakan oleh anggota Polsek Pakisjaya Polres Karawang Polda Jabar yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Pakisjaya IPDA, NANA ATMAJA, bertempat di halaman Mapolsek Pakisjaya pada Jum'at (01/11/2024) pukul 8.00 WIB.

Dalam kesempatan apel ini ada beberapa arahan Pimpinan yang harus diperhatikan, "Point pertama agar seluruh personil khususnya Bhabinkamtibmas dan Intelkam, Reskrim mengantisipasi keamanan dan ketertiban wilayah.

Arahan selanjutnya "agar Pawas dan Piket fungsi melaksanakan Patroli pada jam rawan kriminalitas khususnya kelompok geng motor, balap liar maupun aksi 3C."

Point selanjutnya Ucapan terimakasih kepada seluruh personil yang sudah melaksanakan tugas melayani masyarakat kecamatan Pakisjaya panongan."Ungkap Kapolsek.

IPDA NANA ATMAJA, juga menghimbau kepada seluruh Anggota Polsek Pakisjaya agar menghindari segala bentuk pelanggaran yang dapat mencoreng nama baik institusi Polri, laksanakan tugas sesuai SOP."

"Diakhir arahannya, Kapolsek PAKISJAYA berpesan agar tetap tingkatkan kewaspadaan, jaga keselamatan diri dalam bertugas serta patuhi aturan dan ikuti kebijakan pimpinan dalam upaya menciptakan situasi wilayah yang aman kondusif dan pelayanan pada masyarakat.

Terkait, program ketahanan pangan yang sedang di galakan pemerintah pusat kita selaku institusi Polri agar selalu mendukung program pemerintah tersebut, yang tentunya Terkait ketahanan pangan yang ada di setiap desa di wilayah hukum polsek Pakisjaya kecamatan Pakisjaya kabupaten Karawang.

Kapolsek juga menekankan, agar kita selaku institusi Polri ikut serta dapat memberi contoh kepada warga masyarakat, salahsatu nya kita dapat memanfaatkan lahan kosong yang ada di pekarangan belakang kantor mako polsek Pakisjaya untuk dapat kita tanami sejenis tanaman palawija agar nantinya bisa bermanfaat."pungkas, IPDA NANA ATMAJA.

Kapolres karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK. SH. MH.